

Declaración de la Arquidiócesis de Chicago sobre el arresto del padre Rigoberto Gámez Alfonso

15 de octubre de 2018

El padre Rigoberto Gámez Alfonso, un sacerdote de la Arquidiócesis de Chicago, fue arrestado ayer por el Departamento de Policía de Chicago y ha sido acusado de dos cargos de abuso sexual criminal de mujeres adultas y un cargo de agresión simple de una menor. Sus facultades para ofrecer ministerio en la Arquidiócesis de Chicago han sido removidas efectivo inmediatamente. La Arquidiócesis de Chicago cooperará totalmente con las autoridades en este asunto.

La Arquidiócesis de Chicago está comprometida a garantizar que los feligreses son servidos por sacerdotes que son aptos para el ministerio. Además, es crucialmente importante que todos los que trabajan en nuestras parroquias y ministerios comprendan las expectativas sobre el comportamiento de ellos. Medidas adicionales serán introducidas para capacitar a todos los sacerdotes y personal parroquial sobre el acoso sexual y la prevención a la violación de límites. Solamente acatando estándares de comportamiento apropiados y un cumplimiento continuo de nuestro código de conducta, las personas se sentirán respetadas y seguras en los lugares de trabajo y sitios de culto y servicio a lo largo de la Arquidiócesis. Cualquier persona que tenga preocupaciones o desee hacer una alegación debe llamar a la Oficina para la Protección de Niños y Jóvenes al 312-534-5254.